

NEUCHÂTEL

Remise des diplômes du MAS en Conception horlogère

La 13e volée du Master of Advanced Studies en Conception horlogère (MAS-CH) a reçu ses diplômes lors d'une cérémonie à l'hôtel Beau-Rivage, à Neuchâtel. Cette formation postgrade, dispensée depuis les années 1990, est destinée aux ingénieurs et techniciens souhaitant approfondir leurs compétences en conception de mouvements et d'habillages horlogers. La cérémonie s'est tenue en présence de Damien Cottier, conseiller national, et de Didier Rizzotti, directeur ad intérim de la HE-Arc Ingénierie. Ces derniers ont remis leurs diplômes aux lauréates et lauréats de cette 13e volée. Un passage de témoin important a marqué l'événement: après avoir encadré huit volées du MAS-CH, Damien Prongué a transmis la direction de la formation à Chrystel Pauty. Avec plus de 140 diplômés depuis sa création, le MAS-CH témoigne de la montée en compétences de l'industrie horlogère, où la part des détenteurs de formations supérieures est passée de 20% en 2014 à 26% en 2024.



Les lauréates et lauréats de la 13e volée du MAS-CH, jeudi 23 janvier. HAUTE ECOLE ARC - SAM

La prochaine volée commencera en septembre 2025, avec des séances d'information prévues les 19 février et 16 avril au Campus Arc 2. **GRE**

Plus d'informations sur he-arc.ch.